Nach einer Auffahrkollision in Tägerwilen musste am Dienstag ein Beifahrer ins Spital gebracht werden.

Gemäss den Abklärungen der Kantonspolizei Thurgau war ein 68-jähriger Autofahrer kurz vor 15.15 Uhr auf der Unterseestrasse in Richtung Zentrum unterwegs und musste anhalten, um nach links in die Girsbergstrasse einzubiegen. Eine nachfolgende, 77-jährige Autolenkerin bemerkte das zu spät und kollidierte mit dem stehenden Fahrzeug.

Der Beifahrer der 77-Jährigen wurde verletzt und musste vom Rettungsdienst ins Spital gebracht werden. Es entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken.







